

デイサービスセンター

メリークリスマス

12月24日にケーキバイキングを開催しました。ケーキは皆さま大好物のようで、自分で好きなケーキを選んで美味しく召し上がっていただきました。年末最後のイベントということもあり盛大に盛り上がりました。



お誕生会

96歳の利用者様のお祝いをさせていただきました。デイサービスを利用されてから5年経ちますが、足腰もしっかりされており元気な利用者様です。お手伝いや・細かい手芸作業などがお上手です。100歳まであとちょっとです。体に気をつけて100歳を目指しましょう。



あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。
 昨年は、利用者様・ご家族様のご協力・ご支援をいただきまして無事に1年を終えることが出来ました。

今年も、皆様にご満足して頂けるサービス



はなの木だまり

桶川市加納1824-1
 特別養護老人ホーム 花ノ木の郷
 平成27年 新年号

謹賀新年

平成27年元旦



新年あけまして

おめでとうございませす

本年もよろしくお願いいたします

花ノ木の郷施設長 篠田 浩一

常日頃より、施設の運営にご協力・ご理解をいただきまして、誠にありがとうございます。

世間では、介護職員の人材不足が問題となり、今後継続的な課題となっております。しかし、おかげさまで当施設は、離職率も低く、ユニットケアの特徴でもある「いつもの顔(馴染の関係)」で、日々の介護サービスを提供させていただいております。入居者にとっても、日々の暮らしに楽しみを持って過ごしていただけるよう、様々な取り組みを進めている所でございます。ご家族様もご一緒に、参加していただけるような行事などの機会を多く計画して参ります。是非、その際は、ご参加とご協力をいただければありがたく思っております。

当施設は、「その人らしく 自由に楽しみを持って暮らせるよう 介護サービスの向上を目指します」を理念として掲げております。これからも、入居者様のご要望にお応えしていけるよう、介護の質の向上に、職員一同

サンタさんからのプレゼント



クリスマス・イブに、サンタさん(?)からのプレゼント『ケーキバイキング』を行いました。

とってもおいしそうで豪華なケーキ・お菓子類が、色とりどりとたくさん並びました。

入居者の皆様、どれを選ぼうか大変迷われた結果…取り皿にはたくさんのケーキ類が乗せられていました。

「どれもおいしそうで迷っちゃうね」「すごく素敵ね!!」等と、お話をされながら、おいしそうにケーキを頬張っていらっしやいました。

やはり、一番人気は苺の乗ったショートケーキでした。以外にも、タコ焼きも好評だったようです。

クリスマスの一時、皆様楽しく幸せな時間を過ごすことが出来ました。



もちつき



毎年、年末の恒例行事となりました『もちつき』を行いました。今年も、たくさん入居者の皆様に参加していただき、大いに盛り上がりました!!おやつには、もち入りのお汁粉をいただきました!!



杵と臼での『もちつき』は、入居者の皆様の方が手馴れており、職員へのご指導をいただきながらお餅が完成しました。お餅を搗く『杵と臼のいい音』が、施設中に響き渡りました。昨年同様、捏ねとりをかって出ただけの入居者様は、やはり手際が良く搗き手とのタイミングもバッチリでした。それぞれのユニットには、搗いたお餅で『鏡もち』を作って飾らせていただきました。



ご協力ありがとうございました

《訪問美容》株式会社クリップ 《訪問理容》ルーツ
 《訪問販売》セブンイレブン桶川加納店
 《ハンドマッサージ》ポーラ・ザ・ビューティ(北木店)

敬称省略